

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 26 mai 2025

TRANSPORTS

La Métropole et la RTM renforcent la desserte du quartier de La Solidarité jusqu'à 1h du matin

Afin de répondre aux attentes des habitants de La Solidarité concernant les difficultés qu'ils rencontrent pour accéder à leur quartier, en soirée, la Métropole Aix-Marseille-Provence et la RTM ont décidé de renforcer l'amplitude horaire de la ligne 97. Cette dernière circulera jusqu'à 1h du matin, à partir du 2 juin 2025.

« Les habitants de La Solidarité ont exprimé un besoin : pouvoir bénéficier d'une desserte en soirée le plus proche possible. Ce souhait est légitime. Nous avons donc décidé aujourd'hui d'étendre la ligne 97 au cœur du quartier de La Solidarité jusqu'à 1h du matin.

Mais, pour qu'un tel service fonctionne dans la durée, la sécurité des chauffeurs comme des usagers doit être pleinement garantie. Sans sécurité, il ne peut y avoir de service efficace. J'en appelle donc au Maire de Marseille pour renforcer immédiatement la présence de la police municipale tout au long du tracé de la ligne concernée, en particulier en soirée. C'est une exigence de respect envers les voyageurs comme les conducteurs.

Actuellement, la ligne 97 assure la liaison entre Canebière Bourse et l'Hôpital Nord, avec une fréquence soutenue en journée. L'élargissement de son amplitude horaire vient compléter l'offre de soirée déjà assurée par la ligne BHNS B2, qui circule jusqu'à 1h du matin et dessert l'Hôpital Nord depuis juin 2024. En 2026, la ligne principale B14 permettra de relier, quant à elle, Saint-Charles à Notre-Dame Limite en passant par La Solidarité, avec une large amplitude (4h30 à 1h00), assurant une desserte structurante, plus fréquente et plus performante. »

Catherine Pila,

Vice-présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence déléguée à l'Initiative citoyenne
Présidente du Conseil d'administration de la RTM